

Editorial

El legado del Presidente del 30%

Cuando en marzo del 2022 Gabriel Boric llegó a La Moneda había muchas expectativas en aquel espíritu transformador que prometió en campaña, sin embargo, aquello se desinfló rápidamente. Complejo es descifrar si ganó Boric la Presidencia o si Kast la perdió, pero los hechos son que en primera vuelta presidencial el actual Mandatario obtuvo un 25,8% de los votos con un poco más de un millón ochocientos mil sufragios, pero en la segunda ganó con un 55,87% y sobrepasó los 4,5 millones de votos.

A un año que su Gobierno llegue a su fin el Presidente más joven de nuestra historia ha girado en casi 180 grados desde que asumió. La misma agenda país cambió de aquel espíritu transformador que lo quería cambiar todo y tras las sendas derrotas por intentar cambiar la Constitución el país comenzó a mirar cómo la seguridad y la economía eran realmente las prioridades.

De hecho, las mismas derrotas en los plebiscitos constitucionales obligaron a Gabriel Boric a tener un discurso más de moderación y a poner al socialismo democrático como el principal motor de su Gobierno incluso superando al Partido Comunista y al propio Frente Amplio.

El Mandatario se la jugó por una agenda buscando un pacto fiscal y la aprobación de una histórica reforma de pensiones en donde aplastó la visión de la más intensa derecha de este país, **provocándole una derrota al Partido Republi-**

cano que hace tambalear incluso la opción presidencial de José Antonio Kast, sobre todo ante la incipiente aparición de Johannes Kaiser en las encuestas.

dándole un guiño de agradecimiento al senador Rodrigo Galilea y al senador Juan Antonio Coloma. Pero Boric parece sumar varios puntos a su favor a un año de terminar su Gobierno. **La promulgación de la ley de las 40 horas aprobada el 2023, la creación del nuevo Ministerio de Seguridad Pública, hoy la reforma de pensiones y mañana la promulgación de la ley que soluciona la deuda histórica docente tras cuatro décadas de espera.**

nocer que Boric tiene un legado de su gestión presidencial y no es menor. El Presidente del 30% de adhesión lo más probable es que comience a subir aquel porcentaje en los próximos meses, tal como comenzarán a subir las pensiones de miles de jubilados. Todos cedieron, Chile ganó y un joven Presidente desde La Moneda demostró que el poder del diálogo nos puede unir aún más como chilenos y que es mejor, en este caso, no el mejor acuerdo o reforma, pero sí avanzar



Boric destacó el diálogo y el compromiso para aprobar la reforma y, con mucha humildad, afirmó que esto es "un triunfo de los chilenos", agregando que "la política, la buena política, es el arte de ponerse de acuerdo entre quienes piensan distinto para beneficiar a los habitantes de nuestro país",

Si bien desde la Región de Valparaíso miramos aún cómo se mantienen las promesas incumplidas del Mandatario, desde la aberración que vivimos con la reconstrucción hasta los anuncios fallidos del tren Santiago-Viña del Mar, por ejemplo, **no podemos dejar de reco-**

un escalón más. Bien por Boric, bien Presidente, son estas las noticias que nos gusta publicar. **Ahora el siguiente paso que debería venir es hacerse cargo con las mismas ganas de la reconstrucción, a un año del Megaincendio, de nuestros vecinos y vecinas...**